



Hockey - Sechs Punkte für MHC und die TSVMH-Damen

Optimale Ausbeute

VON ANDREAS MARTIN

Mannheim. "Wir sind sehr zufrieden über den Sechs-Punkte-Auftakt. Das erste Viertel war noch ein bisschen holprig, aber in den nachfolgenden drei Vierteln hatten wir das Spiel im Griff und haben auch in der entsprechenden Höhe gewonnen", zog Carsten-Felix Müller, Damen-Trainer des TSV Mannheim Hockey, am Sonntag nach dem 7:2 (4:2)-Heimsieg gegen den Münchner SC ein positives Fazit zum Beginn der Hallen-Bundesliga.

Schon am Samstag hatten die TSVMH-Damen beim Rüsselsheimer RK mit 3:2 (1:0) gewonnen, wobei Lydia Bechthold-Haase, Tara Duus und Lisa Schall trafen. Gegen den MSC zeichneten Violetta Klein (2), Bechthold-Haase (2), Schall (2) und Vera Schultz für die TSV-Treffer verantwortlich.

Der Mannheimer HC musste unterdessen noch auf auf Nationalspielerin Sonja Zimmermann und die drei U-21-Nationalspielerinnen Stine Kurz, Verena Neumann und Aina Kresken verzichten, wobei für die drei Letzteren der Traum von der U- 21-WM in Südafrika geplatzt ist. Der Hockey-Weltverband hatte die für Anfang Dezember geplanten Titelkämpfe wegen der Corona-Entwicklungen vor Ort am Freitag abgesagt.

"Erstmal sind wir froh, dass wir sechs Punkte geholt haben und letztlich ist es erst einmal egal, wie sie zustande gekommen sind – wobei für mich unsere Siege jeweils verdient waren", sagte MHC-Coach Nicklas Benecke nach dem den 3:0 (1:0)-Erfolg im Neckarplatt-Derby gegen den Feudenheimer HC.

Charlotte Gerstenhöfer (2) und Nadine Kanler hatten getroffen, beim Bietigheimer HTC ließ der MHC nach Toren von von Gerstenhöfer (3) und Fiona Felber ein 4:3 (0:2) folgen. Die FHC-Damen verloren auch ihr zweites Spiel mit 2:5 beim Rüsselsheimer RK. And

https://www.mannheimer-morgen.de/sport/lokalsport_artikel,-lokalsport-mannheim-optimale-ausbeute-arid,1885564.html





Hockey - Zwei Kantersiege zum Auftakt der Hallen-Saison

MHC startet mit Torfestival

VON ANDREAS MARTIN

Mannheim. "Der Start in die Hallenhockey-Bundesliga hätte für die Herren des Mannheimer HC kaum fulminanter ausfallen können. Die zum Kurpfalzderby in der Irma-Röchling-Halle gastierende TG Frankenthal schoss der MHC am Samstag mit 14:3 (5:1) aus der Halle. Damit war der Torhunger der Blau-Weiß-Roten aber noch nicht gestillt, denn am Sonntag schraubten die MHC-Herren im Auswärtsspiel beim Nürnberger HTC das Resultat noch höher und siegten an der Noris mit 19:5 (12:3).

"Wir sind sehr froh über diese Leistung", erinnerte MHC-Herrentrainer Andreu Enrich nach dem deutlichen Heimerfolg gegen die TGF an die schwierige Hallen-Vorbereitung, die wegen dreier Corona-Fälle phasenweise sogar zum Erliegen kam. Mit Moritz Schachner, Erik Kleinlein und Jean Danneberg weilen derzeit zudem drei MHC-Spieler mit den deutschen Junioren bei der U-21-Feldhockey-WM in Indien.

Gegen Frankenthal trugen sich Luis Holste und Paul Zmyslony (je vier Tore) ebenso in die Torschützenliste ein, wie Raphael Hartkopf (drei Tore) und MHC-Kapitän Jan-Philipp Fischer, Teo Hinrichs und Linus Müller (je ein Tor). "Wir werden noch auf Mannschaften treffen, die uns mehr fordern werden, als es gegen Frankenthal der Fall war", hatte Enrich dabei eigentlich auch den NHTC im Blick. Doch in Franken waren die Dinge schnell klar, denn schon in den ersten beiden Spielvierteln hatten die Gäste aus Mannheim das Resultat mit 12:3 zweistellig gestaltet und keinen Zweifel daran gelassen, wer als Sieger von der Platte geht. Zum letztlichen 19:5-Kantersieg steuerten Raphael Hartkopf (5), Paul Zmyslony (5), Luis Holste (4), Moritz Himmler (2) und Philipp Löscher (1) die Tore für den MHC bei.

Auch der TSV holt sechs Punkte

Nicht ganz so viele Tore, aber ebenfalls sechs Punkte fuhren auch die Herren des TSV Mannheim Hockey zum Ligastart ein. Dem 7:4 (2:2)-Erfolg beim SC Frankfurt 1880 folgte am Sonntag ein 4:3 (2:2)-Heimsieg gegen den Münchner SC . "Wir sind in der zweiten Halbzeit immer besser ins Spiel gekommen und haben uns am Ende auch verdient durchgesetzt", nahm TSVMH-Trainer Alexander Vörg den 7:4-Auftaktsieg am Main wohlwollend zur Kenntnis. Die drei Punkte stellten Philip Schlageter (3), Nicolas Proske (3) und Dario Benke mit ihren Treffen sicher.

Gegen den MSC trafen am Sonntag dann Schlageter, Nils Grünenwald, Paul-Philipp Kaufmann und erneut Proske für die Schwarz-Weiß-Roten. And

HTTPS://WWW.MANNHEIMER-MORGEN.DE/SPORT/LOKALSPORT ARTIKEL,-LOKALSPORT-MANNHEIM-MHC-STARTET-MIT-TORFESTIVAL- ARID_1885562.HTML